
Beschluss: 
 
Der Antrag liegt in Form einer Neufassung vom 15.12.2020 vor. 
Ratsherr Delfs bringt den Antrag ein und begründet ihn. Er erklärt, in der Neufassung einige 
Aspekte aus einem von der CDU-Ratsfraktion entwickelten Änderungsantrag übernommen 
zu haben. 
 
Ratsherr Kühl bestätigt dies. Er erklärt, der Änderungsantrag habe sich angesichts dessen 
erledigt und werde nicht eingebracht. 
 
Dem Antrag wird bei 2 Gegenstimmen im Übrigen einstimmig zugestimmt. 
 


